



PRESSEINFORMATION

Pfannenberg unterstützt Hamburger Sozialinitiativen

Der Hamburger Elektronikspezialist Pfannenberg widmet sich zu Weihnachten fernab vom Tagesgeschäft anderen Menschen und spendet je 7.500 an die Stiftung Klingelknopf und das Kinderhaus Kunterbunt.

Hamburg, 17. Dezember 2014. Der Mittelständler Pfannenberg hat es sich zur guten Tradition gemacht, zu Weihnachten diejenigen zu unterstützen, die sich tagtäglich für ihre Mitmenschen einsetzen. Insgesamt 15.000 Euro spendete das Unternehmen an die Hamburger Stiftung Klingelknopf und das Kinderhaus Kunterbunt. "Beide Einrichtungen leisten Hervorragendes und wir freuen uns, ihre Arbeit durch einen finanziellen Beitrag unterstützen zu können", sagt Thomas Günther von Pfannenberg. Bei der Auswahl sei es dem Unternehmen besonders wichtig gewesen, kleinere lokale Projekte und Initiativen zu fördern.

Ein Scheck, der Vieles möglich macht.

Die erste Übergabe von 7.500 Euro fand bereits am 8.12. in den Räumen der Stiftung **Klingelknopf** statt. Klingelknopf hilft Menschen mit Neurofibromatose – eine bislang nicht heilbare genetisch bedingte Erkrankung, bei der sich meist gutartige Tumore und Wucherungen auf der Haut und am Nervensystem bilden. Die Betroffenen sind in der Bewältigung ihres Alltags teilweise stark eingeschränkt. Für Anschaffungen, die Ihnen das Leben vereinfachen könnten, fehlt häufig Geld. "Mit der Spende können wir zum Beispiel ein erblindetes Kind mit einem Blindenhund oder einem Sprachcomputer unterstützen", freut sich Ingrid Heinsen, Vorstand der Stiftung und selbst Betroffene.



Die zweite Spende kommt dem Kinderhaus **Kunterbunt** zugute, das Kinder mit und ohne Behinderung gemeinsam betreut. Damit leistet Kunterbunt einen wichtigen Beitrag zur Inklusion. Am 15.12. übergab Torsten Gnädinger von Pfannenberg den Scheck über 7.500 Euro. Es ist bereits das dritte Jahr in Folge, dass Pfannenberg diese Einrichtung mit einer Geldspende unterstützt. "In unserer Fertigung in Hamburg beschäftigen wir rund 30 Angestellte mit Behinderung. Deshalb ist es für uns nur konsequent, gerade zu Weihnachten auch andere Projekte in diesem Bereich zu fördern", erklärt Gnädinger.

Das Kinderhaus Kunterbunt ist derzeit noch in einer alten Villa in Bergedorf beheimatet – muss aber zum Jahresanfang 2016 das Gebäude für eine Sanierung verlassen und hat bisher noch keine neue Bleibe gefunden. "Das Kinderhaus ist eine wichtige Institution in Bergedorf, die unbedingt erhalten bleiben muss. Wir werden das Kinderhaus bei der Suche nach neuen Räumlichkeiten unterstützen und hoffen, dass ein so innovatives Konzept bestehen bleibt", so Gnädinger.

Bildunterschriften:



(Klingelknopf.jpg) 7.500 Euro für kranke Mitbürger: Thomas Günther (Pfannenberg) überreicht Ingrid Heinsen, Vorstand der Stiftung Klingelknopf, den Spendenscheck.





(Kubu1.jpg) Die Mitarbeiterinnen und Kinder des Kinderhauses Kunterbunt zeigten den Besuchern eine kleine Show – nicht nur die Kinder waren fasziniert.



(Kubu2.jpg) Ulla Wenderoth (Pfannenberg), Petra Jantzen (Kinderhaus), Eva Baumann und Torsten Gnädinger (beide Pfannenberg) mit dem Scheck über 7.500 Euro für den Integrativen Kindergarten Kunterbunt.



Über die Einrichtungen:

Das Kinderhaus Kunterbunt in Bergedorf liegt in einer Villa am Hamburger Stadtrand. Hier werden seit über 20 Jahren rund 30 Schützlinge – davon drei Kinder mit Behinderung – von vier erfahrenen Erzieherinnen betreut. Möglich ist diese Form der Integration von klein auf durch die aktive Mitarbeit der Eltern im Trägerverein, durch ein Team von engagierten Erzieherinnen – und durch Geldspenden. Weitere Informationen zum Kinderhaus Kunterbunt in Bergedorf sind im Internet unter http://www.kunterbunt-bergedorf.de/ zu finden.

Die Stiftung Klingelknopf aus Hamburg ist eine Einrichtung, die sich ausschließlich um Kinder und Jugendliche sowie deren Angehörige kümmert, die von der Krankheit Neurofibromatose (kurz NF) betroffen sind. 2003 gegründet, gehört sie zu den kleinsten Stiftungen Deutschlands, die sich ausschließlich durch Spenden finanziert und doch schon viel erreicht hat. Hinter den beiden Gründern und Vorsitzenden steht ein engagiertes, kleines Team von Ehrenamtlichen, die sich mit viel Leidenschaft für die Stiftung einsetzen. Unbürokratisch und "persönlich zugeschnitten" sind die Hilfeleistungen für die Betroffenen. Weitere Informationen zur Stiftung Klingelknopf sind im Internet unter http://stiftung-klingelknopf.de/ zu finden.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Pressebüro

c/o Faktor 3 AG, Julia Braun
Kattunbleiche 35, 22041 Hamburg
Tel. +49 (0)40-67 94 46-6125, Fax. +49 (0)40-67 94 46-11
j.braun@faktor3.de, www.faktor3.de

Pfannenberg Europe GmbH

Ulla Wenderoth
Pfannenberg Europe GmbH
Werner-Witt-Str. 1, 21035 Hamburg
Tel. +49 (0)40-73412-317, Fax. +49 (0)40-73412-101

Ulla.Wenderoth@Pfannenberg.com, www.pfannenberg.com



Über Pfannenberg

Pfannenberg ist ein mittelständisches Unternehmen, das innovative und hochwertige Elektrotechnik für die Industrie anbietet. Mit dem Hauptsitz in Hamburg und weiteren Standorten in Brasilien, China, England, Frankreich, Italien, Russland, Singapur und den USA, gehört das Unternehmen heute zu den Global Playern dieser Branche. Das Produktportfolio umfasst Komponenten und Systemlösungen für die Schaltschrank-Klimatisierung, Rückkühlung, optische und akustische Signaltechnologie sowie kundenspezifische Lösungen. Besonderes Highlight im Pfannenberg Portfolio sind künstlerisch gestaltete Beleuchtungen im Auftrag von Architekten, Designern, Stadt- und Raumplanern (www.art-illumination.com).

Nähere Informationen zu Pfannenberg finden sie unter: http://www.pfannenberg.com/de